

Verwaltungsbericht des Bürgermeisters

1. Bürgermeister

mündlicher Vortrag im nicht öffentlichen Teil zu: **entfällt**

2. Interne Dienste

Figurentheatertage 2019

Vom 8. bis 15. März fanden die 32. Figurentheatertage statt. Acht Bühnen präsentierten insgesamt 14 Stücke in Kappeln und Umgebung.

Die Besucherzahlen waren zufriedenstellend. An den Vormittagen waren die Vorstellungen durch den Besuch von Kindergärten und Grundschulen überwiegend ausverkauft. Die Nachmittage waren mit jeweils 80-120 Zuschauern ebenfalls sehr gut besucht. Die Eröffnung mit „Der eingebildete Kranke oder Moliere in Behandlung“ sowie die Abschlussveranstaltung „Ein Hahn packt aus oder Frau Holle reloaded“ waren ausverkauft. Das Schleswig-Holstein Magazin hat die Eröffnung begleitet. RTL Nord war am Dienstagvormittag im Gasthof Victoria in Winnemark mit dabei. Die Presse berichtete gut und ausführlich.

Organisiert und praktisch rund um die Uhr begleitet wurden alle Veranstaltungen von Marit Schoppmeier mit Unterstützung von Nicole Itzke und Tim Zaschenbrecher.

Nacht der Bewerber

Bei der dritten Auflage der „Nacht der Bewerber“ am 8. März in den Räumen der Kappeler Werkstätten nahm die Stadt Kappeln erneut teil. Die von der Schleswiger Volksbank organisierte regionale Ausbildungsmesse wurde von vielen potentiellen Schulabsolventen sehr gut besucht. Sie informierten sich über Ausbildungsangebote, Studiemöglichkeiten und sonstige Fragen zum Start ins Berufsleben. Für die Stadt Kappeln standen Michael Hegler, Jule-Sophie Radix, Allan Schmuck, Lena-Marie Eloo und Christine Köpke Rede und Antwort.

3. Bauamt

Bauleitplanung

Die Entwürfe der 40. F-Plan-Änderung für die westliche ehemalige Gewerbehalle Königsberger Straße 11 und des B-Planes Nr. 71 „Südhafen“ für den Bereich zwischen der Schleibrücke und dem Werksgelände der Cremilk GmbH liegen in der Zeit vom 15.03. bis einschl. 15.04.2019 öffentlich aus.

Straßenumbenennung

Die neuen Straßenschilder „Am Südhafen“ wurden bereits angebracht. Alle Anlieger und Behörden wurden über die Änderung des Straßennamens informiert.

(Heiko Traulsen)
Bürgermeister